

El certamen abrirá el 16 de septiembre las Ferias y Fiestas de San Mateo 2006

Más de 200 poesías y 300 narraciones concurren a las Justas Literarias de Reinosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

A un mes de las próximas Ferias y Fiestas de San Mateo 2006, la Casa de Cultura Sánchez Díaz organizadora del Certamen de las Justas Literarias, anuncia que esta edición ha recibido 200 poesías y 300 narraciones que competirán por los premios de los concursos poéticos y de prosa tanto de ámbito internacional como lo-

Finalizado el plazo de presentación de poesías y cuentos a las XLII Justas Literarias de Reinosa que abrirán las Ferias y Fiestas de San Mateo 2006, son más de doscientas las composiciones poéticas presentadas, en concreto, 198 poemas en categoría internacional y siete con participación comarcal, a concurso en la XLII Edición de las Justas Literarias de Reinosa, organizadas un nuevo año por la Casa de Cultura Sánchez Díaz, y patrocinadas por el Ayuntamiento de la ciudad. Los trabajos, que se han remitido en lengua española desde diversos países de la Unión Europea y América Latina, así como de Estados Unidos, optan a un premio dotado con la *Flor Natural* y dos mil euros de premio en metálico en categoría general; mientras que en el apartado de concurso local, en el que pueden concursar autores nacidos o residentes en Reinosa y su comarca, el ganador recibirá un premio de quinientos euros.

Respecto al XXXIV Concurso de Cuentos José Calderón Escalada, la organización ha

cal. En la categoría general poética han recibido 198 poemas y más de 300 relatos, mientras que siete han sido los poemas y cuentos presentados en el concurso local. Como en cada edición cuando se den a conocer, los premiados deberán leer sus obras en el transcurso de las Justas Literarias que tendrán lugar el próximo 16 de septiembre a las 20,30 horas.



Certamen de las Justas Literarias del año pasado en Reinosa.

A. QUEIMADELOS

recibido más de 300 narraciones en la categoría general, que optan a un galardón de dos mil euros, y siete en el capítulo de local, dotado con un premio de quinientos euros.

Al igual que el certamen poético este último está dirigido a creadores nacidos o residentes en la capital de Campoo y su comarca. Los autores premiados quedarán obligados a

asistir y dar lectura a sus trabajos en la Gala de las Justas Literarias que tendrá lugar en el Teatro Principal de Reinosa el sábado 16 de septiembre a las 20,30 horas.

El pueblo de Villasuso celebra sus fiestas los días 24 y 25 de agosto

A. Q. Villasuso

Una degustación de productos típicos de la matanza, el jueves 24 de agosto, a las 22,30 horas, será uno de los actos de las fiestas de Villasuso, Campoo de Yuso.

A este acto le habrá precedido media hora antes una entrega de tortillas y el inicio de las fiestas de esta edición 2006, que comenzarán a las 21,00 horas con el lanzamiento del chupinazo. Para concluir la primera jornada festiva el *Dúo Andros* amenizará una gran verbena desde las 23,00 horas.

La programación del viernes será muy apretada comenzando a las 13,00 horas con la celebración de una misa en la parroquia de Santa Lucía de Villasuso, que será ofrecida

por el párroco, José María Blanco. A las 14,00 horas sesión vermouth, finalizando los actos matinales.

Por la tarde, desde las 17,30 horas, juegos infantiles para los más pequeños de la localidad y niños que se sumen a la fiesta. A las 19,00 horas se celebrará un concurso de rana. La entrega voluntaria de tortillas para una posterior cena comenzará a las 21,00 horas, procediéndose posteriormente, a las 23,00, a degustar una apetitosa cena que estará elaborada por los vecinos del pueblo. Otros actos programados en la jornada del viernes 25 de agosto son la romería y verbena amenizadas por la orquesta *Nuevo Horizonte* a las 21,30 y 00,00 horas y tiro de cuerda, a las 22,30 horas.

La programación del viernes será muy apretada comenzando a las 13,00 horas con la celebración de una misa en la parroquia de Santa Lucía de Villasuso, que será ofrecida



CONCIERTO DE LA CAPILLA MUSICAL EN ARGÜESO.- La Capilla Musical del Castillo de Argüeso ofreció el 15 de agosto en la fortaleza medieval de San Vicente un concierto que reunió a unas 250 personas. El concierto, incluido en el II Festival de Música, *El sonido de la piedra* se dividió en una primera parte musical ofrecida por su cuarteto, y después de un alto en el camino para entregar los premios de Radio Alto Campoo, ofrecieron la segunda parte del concierto con el grueso de la agrupación musical. El 23 de agosto intervienen en la iglesia de Naveda.

Recuperada en Monegro la fiesta de su patrono, 80 años después

A. Q. Monegro

La localidad de Monegro en Campoo de Yuso, festejó el 16 de agosto a San Roque, recuperando una fiesta que no se celebraba desde hacía "unos 80 años". Las personas mayores del pueblo comentaron que "San Roque era la primitiva fiesta que dejó de conmemorarse en los años 30 del pasado siglo, porque su coincidencia con el verano y con las actividades propias de la siega y de la trilla, imposibilitaban la plena asistencia y participación en los actos piadosos". San Antonio el 13 de junio pasó a convertirse en la fiesta mayor del pueblo.

En la recuperación de la fiesta promovida por algunas personas se ha volcado todo el pueblo, organizándose numerosos actos. Por la mañana tuvo lugar la santa misa cantada por el Coro Ronda *La Esperanza*, seguida de procesión con la imagen del santo y, posteriormente, degustación de un pequeño agape.

Por la tarde todos los vecinos del pueblo se reunieron en la escuela y dieron cuenta de una suculenta merienda elaborada por los propios vecinos a base de productos artesanos: empanadas, morcilla a la parrilla, tortillas, canapés variados y hasta una gran chocolatada. Fue un día entrañable y de convivencia para todos, esperando que la experiencia lúdico festiva se repita en años sucesivos.

TEXTO Y FOTO: QUEIMADELOS